



Lernatelier



Im vorletzten Schuljahr haben wir das Lernatelier an der Schule Schlossrued eingeführt. Während vier Wochenlektionen können die Kinder in den Fächern Deutsch und Mathematik ein Lernatelier bei der schulischen Heilpädagogin besuchen. Das Atelier ist von der 1. bis zur 6. Klasse geöffnet.

Die Kinder dürfen an ihrem Wochenplan machen, die Schreibwerkstatt im Atelier benutzen, stoffliche Fragen mit der Heilpädagogin besprechen oder an einem eigenen Projekt arbeiten. Ziel ist es, dass jedes Kind gefordert und gefördert wird und bei Unklarheiten Unterstützung bekommt.

Hier lesen Sie einige Feedbacks der Kinder:

«Das Lernatelier ist eine gute Lernatmosphäre. Es ist ruhig und hilft meiner Konzentration.»

«Wenn ich die Aufgabe nicht verstehe, kann ich die Heilpädagogin fragen.»

«Ich bekomme zusätzliche Übungszeit. Dann übe ich Englischwörter für den Test und bekomme Strategien von der Heilpädagogin.»

«Wir können mit Frau Giger übers Lernen reden.»

«Ich lerne gerne in einer Gruppe. Manchmal lerne ich für mich und arbeite alleine.»

«Die Themen, die wir im Atelier lernen, finde ich sehr spannend.»